



Change tomorrow by our actions today

Chauffage et climatisation avec modération

19°C en hiver, 24°C en été, ce sont les températures idéales pour passer une bonne nuit. Pensez à fermer vos fenêtres si le chauffage ou la climatisation sont allumés.

Avant de quitter votre chambre...

Veillez à éteindre les lumières et la télévision.

Chaque goutte d'eau compte

Quelques minutes en moins sous la douche, un changement raisonné du linge de lit ⁽¹⁾ et de toilette ⁽²⁾... Voilà qui permet de réelles économies d'eau et d'énergie.

Piscine, sauna, hammam, jacuzzi

Un degré de moins pour notre bassin de nage à contre-courant (chauffée à 31°C), des températures modérées dans les espaces sauna, hammam et jacuzzi et des horaires d'ouverture restreints ⁽³⁾... Autant d'économies d'énergie qui ne réduisent en rien votre bien-être.

Bonnes pratiques

Suppression progressive du plastique à usage unique, mise à disposition de poubelles dédiées au tri...

De petits efforts pour optimiser le recyclage et éviter

la surconsommation de ressources primaires.

Déplacements "eco-friendly"

Bornes de recharge sur le parking pour votre véhicule électrique... Un impact environnemental assurément réduit.

Heating and air conditioning in moderation

19°C in winter, 24°C in summer, these are the ideal temperatures to spend a good night. Remember to close your windows if the heating or air conditioning is on.

Before leaving your room...

Make sure to turn off the lights and the television.

Every drop of water counts

A few minutes less under the shower, a reasoned change of bed linen ⁽¹⁾ and towels ⁽²⁾... This allows real savings of water and energy.

Swimming pool, sauna, hammam, jacuzzi

One degree less for the indoor pool (heated to 31°C), moderate temperatures in the sauna, hammam and jacuzzi areas and restricted opening hours ⁽³⁾...

All these energy savings that won't reduce your well-being.

Good practices

Progressive removal of single-use plastic, provision of garbage cans dedicated to sorting... Small efforts to optimize recycling and avoid overconsumption of primary resources.

Eco-friendly travel

Charging stations are available in the parking lot for your electric vehicles... Environmental impact is then definitely reduced.

(1) Uniquement sur demande pendant votre séjour.

(2) Uniquement si vous les déposez dans la douche ou la baignoire.

(3) N'hésitez pas à nous consulter pour connaître les horaires et réserver.

(1) Only on request during your stay.

(2) Only if you put them in the shower or the bathtub.

(3) Do not hesitate to consult us for the schedule and reservation.